

24Jam

Berikan Pemahaman Tentang Hak Integrasi Kepada Warga Binaan, Lapas Tembilahan Adakan Sosialisasi

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID](https://www.24jam.co.id)

Jun 26, 2024 - 11:56



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, melalui Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik, melaksanakan sosialisasi mengenai

layanan integrasi kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) pada Rabu (26/06/2024). Acara ini digelar setelah sesi Senam Sehat WBP dan dihadiri oleh Kepala Seksi Binadik Yasir Arapat, Kepala Seksi Adm. Kamtib Nurhadi, serta Kasubsi Bimkemaswat Zakaria yang memberikan penjelasan mendalam tentang hak-hak integrasi yang dapat diakses oleh WBP.

Kalapas Tembilahan, Hari Winarca menyampaikan melalui Kasi Binadik, Yasir Arapat, menyampaikan bahwa layanan integrasi seperti Pembebasan Bersyarat (PB), Cuti Bersyarat (CB), Cuti Menjelang Bebas (CMB), Cuti Mengunjungi Keluarga (CMK), dan Asimilasi, dapat diakses tanpa biaya bagi seluruh WBP yang memenuhi syarat.

“Kami ingin memastikan bahwa semua WBP memahami dan mengetahui hak mereka terkait layanan integrasi yang dapat mereka akses tanpa dipungut biaya. Hal ini sesuai dengan instruksi dari Bapak Kalapas,” ungkap Yasir Arapat.

Nurhadi, selaku Kepala Seksi Adm. Kamtib, menegaskan bahwa Lapas Tembilahan berkomitmen untuk mendukung WBP dalam proses reintegrasi sosial mereka. “Kepatuhan terhadap peraturan dan disiplin selama masa pembinaan sangat penting agar WBP bisa memanfaatkan layanan integrasi ini dengan baik,” ujarnya.

Kasubsi Bimkemaswat, Zakaria, menambahkan bahwa Bapak Kalapas mengingatkan WBP untuk selalu menjaga perilaku baik dan mematuhi semua peraturan selama menjalani pidana. “Kepatuhan ini akan mempermudah mereka dalam mendapatkan hak-hak integrasi yang telah diatur,” tambahnya.

Selama sosialisasi, WBP terlihat antusias dan aktif bertanya untuk memahami lebih lanjut tentang prosedur dan manfaat layanan integrasi yang disampaikan. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh interaksi positif, menandakan keseriusan Lapas Tembilahan dalam mendukung reintegrasi sosial bagi WBP.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Layanan Jemput Bola Integrasi PB, CB, dan CMB bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Tembilahan. Selama sosialisasi, WBP terlihat antusias dan aktif bertanya untuk memahami lebih lanjut tentang prosedur dan manfaat layanan integrasi yang disampaikan. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh interaksi positif, menandakan keseriusan Lapas Tembilahan dalam mendukung reintegrasi sosial bagi WBP.